## 槇尾中学校区 施設一体型義務教育学校

# 学校開校 準備委員会 News

令和元年 6 月 No.1 模尾中学校区学校開校準備委員会

### 学校開校準備委員会スタート!

第1回学校開校準備委員会が令和元年6月19日(水)に槇尾中学校で開催されました。 今回は、学校開校準備委員会の概要と第1回の内容(裏面)について、お知らせします。

#### 【学校開校準備委員会とは?】

校長先生やPTAの方々、公募での就学前児童の保護者の方を中心に、 必要に応じて町会関係の方々などにも参画をお願いしながら、 開校に備え、段階的に整理していきます。

- ·教育内容、学校施設、通学方法
- ・学校名、校章、校歌、制服
- ・新校開校までの3校交流事業

#### 【今後の学校について】

既にお知らせのとおり、横山小学校、南横山小学校、槇尾中学校を統合し、 槇尾中学校の敷地を活用した施設一体型義務教育学校の開校をめざしています。 また、市内どこからでも通学できる特認制度を導入します。

#### 【開校の時期は?】

現時点では未定です。

新校舎の建設をめざしており、その建設内容を整理のうえ、決定予定です。 なお、設計と工事で5年程度は必要になると想定しています。

## ニュースレターをメール配信します

このニュースレターの受取りを希望される方は、下記アドレス宛て、 もしくは右記 QR コードを読み取っていただき、 氏名、「ニュースレター希望」を記載のうえ、ご返信ください。

[m-junbi-iinkai@city.osaka-izumi.lg.jp]



第1回学校開校準備委員会では、以下の内容について意見交換を実施しました。

#### 【学校名の決定方法について】

候補となる学校名を公募にて募集することとしました。

8月には募集手続きを行う予定です。その内容は改めてお知らせします。

その際には、是非、応募をお願いします!

応募のあった学校名をもとに学校開校準備委員会で検討します。

#### 【3校交流事業の実施について】

開校に備え、児童、生徒に加え、PTAなどの交流が大事であることを確認しました。 次回の学校開校準備委員会にて、意見交換を行うことを確認しました。 これまで以上の交流が広がるよう、段階的に内容の検討を進めていきます。

#### 【教育内容などの意見交換について】

第1回目であったので、各々の意見、思いなどを確認しました。 主な意見等は、次のとおりです。

- 地域と学校・子どもたちの関わりが深いことが、この槇尾中学校区の良さなので これからも大切にしていきたい。
- 🍀 英語やプログラミング教育などの特色だしや、したいことを選択できる学校を考えたい。
- ★ 自然環境は他にない魅力で、子どもの情操教育を含めて南横山小学校の利活用は 特色になっていくと思う。
- 通学の安全確保は大切。しっかりと取り組んでもらいたい。
- 少人数の良さもあり、9年間を通した教育の良さも発揮される学校となって欲しい。
- 業 横山地域の意見や南横山地域の意見と様々な視点での意見があると思う。 双方の意見をうまく調和していくことが大事。
- これまでの良さをさらに拡充し、社会で活躍できる子どもを育てる学校であって 欲しい。併せて、地域の活性化につながることを期待したい。

※ご意見等ございましたら、下記までお問い合わせください。

お問合せ:和泉市教育委員会事務局教育総務室 総務企画担当 岩井・山本 TEL.0725-99-8158 E-mail: m-junbi-iinkai @city.osaka-izumi. lg. jp